

## ACTU

### Nouvelle Direction



Le 02 juillet, Eric GNAEDINGER a été élu nouveau Directeur de Polytech Nancy. Nous remercions et saluons Gérard JEANDEL ainsi que son équipe pour le travail accompli qui aura conduit à l'intégration de l'ESSTIN au sein du réseau Polytech. Tout n'est pas pour autant fini. Notre nouveau Directeur devra veiller à la bonne intégration de l'école au sein de ce réseau et affirmer toute son ambition. Tout cela à seulement deux ans des 60 ans de notre école !

### Nomination à l'IUF

Michel HEHN, Professeur à Polytech Nancy et à l'IJL, [nommé membre Senior de l'IUF](#). Sa recherche dans le domaine du magnétisme est à l'origine de cette reconnaissance. Polytech Nancy est très fier de le compter parmi ses Professeurs !



### Concours Geipi Polytech

En mai dernier, plus de 20 000 candidats se sont présentés au concours [Geipi Polytech](#) afin de décrocher une place parmi l'une des 33 écoles d'ingénieurs proposées. Un record puisque l'on compte près de 25% de participants en plus chez les terminales S et 13% de plus pour les STI2D-STL par rapport à l'an dernier. Ces chiffres confortent la renommée des écoles et la notoriété du concours qui continue d'être encadré par Polytech Nancy.

### Course en cours

La 10e finale régionale du concours [Course en Cours](#) organisée le mercredi 16 mai a réuni près de 150 collégiens et lycéens de Lorraine à Polytech Nancy. Au total, 26 équipes composées de 4 à 6 collégiens ont travaillé en collaboration avec leurs enseignants, des élèves-ingénieurs et des techniciens, à la modélisation d'un bolide électrique.

**1er prix :** Equipe Les-Gos, Collège Duviver (Einville au Jard)



### Shell Eco Marathon



L'édition du Shell Eco-Marathon Europe 2018 s'est terminée le 8 juillet à Londres avec la participation de 150 équipes étudiantes venues de 24 pays. Notre équipe, l'Eco Motion Team by Polytech Nancy, s'est classée 11ème sur 36 participants dans la catégorie "prototypes - batterie électrique" dans laquelle 29 équipes ont réussi à réaliser une performance. Notre prototype, Vir'Volt, a atteint un score de 365km/kWh et a réussi à valider 4 runs officiels sur 4. Un grand merci à tous nos partenaires pour leur fidèle soutien et rendez-vous en 2019 pour fêter les 20 ans de l'Eco Motion Team !



### Sport de haut niveau

Vincent SIBILLE, élève en 3A, a remporté début juin la Coupe Grand Est de VTT Cross-Country à Raon-aux-Bois alors qu'il venait tout juste de participer fin mai à la Coupe du Monde de VTT en République Tchèque.

## September Fest

L'édition 2018 de September Fest se tiendra le **26 septembre** de 10h00 à 17h00.

Pour tout renseignement ou éventuelle demande de participation en tant qu'entreprise, veuillez contacter Mme Caroline GEHIN, Responsable relation entreprises (Contact : polytech-nancy-partenariats@univ-lorraine.fr)

## COMMUNICATION

### Vidéo Polytech Nancy

Découvrez la [vidéo de présentation de Polytech Nancy](#) et abonnez-vous à [la chaîne de l'école](#) pour voir d'autres vidéos et suivre nos événements.

### Vers l'international

Le service communication et le service international de l'école travaillent conjointement à l'élaboration de nouvelles plaquettes et flyers en anglais. Ces supports répondent au développement de Polytech Nancy à l'international et permettent de mieux présenter notre école aux étudiants étrangers mais aussi de développer de nouveaux partenariats universitaires.

Le site internet de l'école en anglais est également en cours de réalisation.

## ENSEIGNEMENT

### Cours en anglais

La spécialité EMME proposera dès la rentrée prochaine de suivre l'ensemble des cours de la 3e année en anglais.

### Simulation d'entreprises

Du 4 au 8 juin, 42 étudiants de 4e année et 18 étudiants de 5e année en contrat professionnalisation ont travaillé en équipe sur deux **simulations d'entreprises** avec les logiciels :

- ✓ Stratirac, sur les applications sur le marché concurrentiel du vélo (élèves de 4e année)
- ✓ Worldstrat, sur les applications sur les sports de glisse, ski, surf, free ride (élèves de 5e année)

Une équipe de 7 enseignants a encadré et évalué ces simulations.



## NOUVELLES DES ANCIENS

### Entrepreneuriat

- ✓ La [start up IGARA](#) créée par Adrien BOLLE et Stéphane CACLIN a développé une nouvelle application : LE CARNET. Le but ? Mettre en avant les atouts et informations des commerçants.
- ✓ Levée de fonds de 200M€ auprès de la banque Goldman Sachs par la [start-up VOODOO](#), spécialiste des jeux vidéo sur mobile, cofondée par Alexandre YAZDI, promotion 2009.



### Sortie annuelle des promotions 64, 65 & 66

La promo 1965 a organisé sa sortie annuelle à Toulouse avec un séjour à l'Isle Jourdain du 29 au 31 Mai 2018. Cette année, ils étaient 44 participants dont exceptionnellement un seul ingénieur diplômé de la promo 1964, 12 de la promo 1965 et 11 de la promo 1966. L'organisation a été assurée brillamment par Raymond ESTEVE grand spécialiste de l'aéronautique et de l'art culinaire du Gers.

Au programme : Visites du musée européen d'art campanaire de l'Isle Jourdain, d'Aeroscopia, de la ville de Toulouse et son site Airbus. S'en sont suivies une croisière gourmande sur le Canal du Midi et la visite d'un élevage de canards à la ferme d'En Castera avec déjeuner gastronomique sur place.

Le RDV pour 2019 est déjà pris, ce sera dans la région de Grenoble ! Bravo à eux !